

## COMPETICIONES

# La Uefa aprueba una Champions League con final a ocho en Lisboa en agosto

El órgano rector del fútbol europeo también ha decidido que los encuentros se jueguen a partido único, con la final disputándose el 23 de agosto. La Champions femenina se jugará en San Sebastián y Bilbao.

Palco23  
17 jun 2020 - 16:36



La Champions League masculina se jugará en Lisboa y la femenina finalizará en San Sebastián y Bilbao. Así lo ha decidido el comité ejecutivo de la Uefa, que ha anunciado que ambos torneos, junto a la Europa League, cambiarán el formato y concluirán con una final a ocho a partido único.

La fase final masculina se disputará del 12 al 23 de agosto en Lisboa, que tomará el testigo de Estambul al renunciar a albergar la final. Los partidos de octavos de final que quedan por jugarse se celebrarán en las ciudades originales sin público el 7 o el 8 de agosto. Esto afecta al FC Barcelona, que jugará en el Camp Nou ante el Nápoles, y al Real Madrid, que se medirá al Manchester City en el Etihad Stadium.

En cuanto a la Champions League femenina que se disputará en País Vasco, la final se

jugará o bien en el estadio del Athletic Club, San Mamés, o bien en el recinto deportivo de la Real Sociedad, Anoeta. La fase final tendrá lugar del 21 al 23 de agosto. Será la primera vez en la historia que se dispute una final de la Champions League femenina en España.

## **La Champions League masculina y femenina, así como la Europa League, se jugarán en formato de final de ocho**

En cuanto a la Europa League, la final a ocho se disputará en Alemania del 10 al 21 de agosto. Las ciudades elegidas son Colonia, Duisburgo, Düsseldorf y Gelsenkirchen, y el Sevilla FC tendrá que jugar su partido de octavos de final ante la AS Roma, mientras que el Getafe CF hará lo propio ante el Inter de Milán. Estos encuentros que definirán la clasificación para la final a ocho de la Europa League se disputarán entre el 5 y el 6 de agosto.

“Si tuviéramos que decidir ahora, la fase final se jugaría sin público, pero faltan dos meses y tenemos que esperar para decidir si los partidos podrán jugarse con público en las gradas, con aficionados locales e incluso de otros países”, ha explicado Alexander Ceferin.

La Supercopa de Europa se celebrará el 24 de septiembre en Budapest, once días después de que arranque LaLiga. La temporada 2020-2021 en Champions League empezará el 20 de octubre con la liguilla que da acceso a los clubes que no tienen asegurada su clasificación.

Asimismo, Sevilla que iba a ser la sede de la final de la Europa League en 2021, lo retrasará hasta 2022. Por otro lado, Barcelona acogerá la final de la Champions de fútbol sala del 8 al 11 de octubre. La sede de esta temporada, Minsk, pasará a organizar la final en 2021.